



Ville d'Antibes Juan les Pins  
-----

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE  
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

**CONSEIL MUNICIPAL  
séance du lundi 4 mai 2009**

**COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION DE SOPHIA ANTIPOLIS – EXERCICE 2007 – RAPPORT  
D'ACTIVITÉ ET COMPTE ADMINISTRATIF – COMMUNICATION**

On nous communique en mai 2009 un rapport d'activités 2007 ... cela paraît un peu décalé au niveau temps !

Tout d'abord quelques remarques au sujet **du fonctionnement**.

Les chiffres concernant les réunions statutaires confirment bien le manque de débats et le manque de transparence dans les décisions de la CASA.

En 2007, 5 conseils communautaires, 31 réunions de bureaux et que dire du nombre de réunion de la Commission Habitat 1 seule.... Ce décalage serait aussi important et même peut-être plus au sujet des délibérations prises, le nombre de délégations au bureau est encore plus important que dans les conseils municipaux.

Nous pensons que le fonctionnement de la CASA ne doit pas se résumer à une chambre d'enregistrement pour le Conseil Communautaire et un lieu de décision pour le bureau composé des 16 maires.

Ce type de fonctionnement ne fait qu'éloigner un peu plus les citoyens des lieux de décisions et entretient la défiance de la population envers cette structure qu'est la CASA.

Au sujet **des finances**, on voit l'importance de la Taxe Professionnelle, toute imparfaite qu'elle soit actuellement, elle représente près des 2 tiers des recettes alors il y a de quoi s'inquiéter de sa suppression annoncée par le gouvernement.

Au sujet des actions et des projets, nous restons convaincus que les projets concernant l'habitat social sont très insuffisants en quantité, il suffit d'ailleurs d'observer les chiffres de dossiers en attente en constante augmentation depuis 2006.

De plus au sujet du PLH et de sa meilleure adaptation, nous en sommes encore très loin puisque 79% des demandes en attente relèvent des PLAI encore très largement minoritaire dans les quelques projets de la CASA.

Pour conclure non pas le sujet mais pour respecter un temps de parole limité, je me demande quel est le rôle de cette Maison de l'Emploi et cette fameuse plateforme France Initiative ?  
Aucune information sur leurs objectifs, les fonctionnements, leurs actions ...

Il me semble qu'un rapport d'activités devrait aussi contenir des données statistiques de la situation sociale, de la situation humaine, de la situation de l'emploi de la CASA.